

# Polsek Kebon Pedes Patroli Dialogis Dengan Pemuda Untuk Jaga Kamtibmas

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://www.kotasukabumi.id)

Dec 27, 2023 - 08:34



*Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat mengadakan patroli dialogis dengan tujuan untuk mendekatkan diri dengan pemuda-pemuda di wilayah kecamatan Kebon Pedes. Patroli ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk mencegah potensi kerusuhan atau tindakan kriminalitas di area tersebut. Selasa (26/12/23) Dalam patroli dialogis tersebut, anggota polisi terlihat berbincang-bincang santai dengan pemuda-pemuda yang mereka temui di jalanan, taman, dan tempat-tempat berkumpul lainnya. Mereka bertukar cerita, bertanya bagaimana keadaan di lingkungan mereka, serta

mendengarkan keluhan dan masukan dari pemuda-pemuda tersebut. Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Kebon Pedes, Ipda Try Sumarno, S.I.P., menuturkan bahwa patroli dialogis tersebut bertujuan untuk membangun hubungan yang harmonis antara polisi dan pemuda di wilayah kecamatan Kebon Pedes. "Kami ingin membangun hubungan saling percaya dan saling mendukung dengan pemuda-pemuda di sini. Dengan demikian, kami berharap dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah ini," kata Kapolsek. Selain itu, Ipda Try juga menekankan pentingnya peran pemuda dalam menjaga ketentraman dan ketertiban masyarakat. "Pemuda adalah tulang punggung suatu generasi. Jika generasi pemuda ini berperan aktif dan turut serta menjaga keamanan, maka masyarakat akan lebih aman dan tenteram," jelasnya. Dalam patroli dialogis ini, anggota polisi juga memberikan pembekalan tentang pentingnya menjaga kamtibmas (keamanan, ketertiban, dan ketentraman masyarakat) serta bagaimana cara melaporkan kejadian-kejadian yang mencurigakan atau tindak kejahatan kepada pihak kepolisian. Pemuda-pemuda yang berpartisipasi dalam patroli dialogis tersebut, merasa senang dengan kegiatan tersebut. Mereka mengaku lebih percaya dan merasa memiliki keterikatan yang lebih dekat dengan polisi setelah bertemu dan berbincang dengan mereka. Mereka juga berjanji akan turut serta aktif menjaga kamtibmas di wilayah Kebon Pedes. Patroli dialogis ini juga sekaligus sebagai upaya polisi untuk merangkul pemuda-pemuda di wilayah tersebut agar tidak terpengaruh oleh pengaruh negatif seperti indikasi narkoba, perkelahian, dan aksi kriminalitas lainnya. Diharapkan dengan adanya patroli dialogis ini, kesadaran pemuda untuk menjaga ketentraman dan ketertiban masyarakat semakin meningkat dan wilayah Kebon Pedes menjadi tempat yang aman dan nyaman untuk ditinggali. Polsek Kebon Pedes berencana untuk melakukan patroli dialogis secara rutin guna menjaga komunikasi yang baik antara aparat kepolisian dan pemuda-pemuda di sana. Dalam waktu dekat, akan diadakan kegiatan bina lingkungan dan kegiatan positif lainnya untuk melibatkan generasi muda dalam menjaga kamtibmas di wilayah mereka.